

„Falkenfrei“ beim Radio Kärnten Startup

„Startup – Die Radio Kärnten Musikchance“ bietet heimischen Musikern eine Plattform für ihre neuen Songs. Letzten Donnerstag wurden wieder vier Künstler bzw. Gruppen vorgestellt. Dabei waren diesmal auch „Falkenfrei“, die Gailtaler Musikschüler-Band, die schon beim Bundeswettbe-

werb „Podium Jazz.Pop.Rock“ teilnahm und sich gleich den ersten Platz holte. Wie sie nach der Radio Kärnten Show mit Rudi Omann und dem anschließenden Facebook-Voting abschnitten, war bis Redaktionsschluss noch nicht klar. Nachhören kann man es auf kaernten.orf.at



„Falkenfrei“ war bei der Radio Kärnten Musikchance.

Foto: Musikschulen des Landes Kärnten



berte Cornelia Posch das Publikum. Cover-Songs in ihrem ganz persönlichen Stil präsentierte, wechselten mit eigenen Kompositionen ab. Die Zuhörer bedachten das Comeback der Gailtaler Sängerin mit Standing Ovations. Das nächste Herzkraft-Konzert unter dem Motto „Vergebung“ findet übrigens am 29. November, wieder in der Thurner Säge statt.

Ein „Konzert der Dankbarkeit“ gab Cornelia Posch kürzlich in der Thurner Säge Kötschach-Mauthen. Gleich bei der Begrüßung gaben die Sängerin und ihr Mann Helmut Posch als spiritueller Lehrer den Zuhörern einen Einblick in ihr Konzept der „Herzkraft“, wobei sie die Musik mit den sieben Herzqualitäten – eine davon ist eben die „Dankbarkeit“ – verbinden. Mit ihrer gefühlvollen und kraftvollen Stimme verzau-

Kunsttipp:

„Botanische Kunst“ in Spittal

Eine weitere Ausstellung der Initiative „Kunst im Park“ steht auf dem Programm: Insgesamt acht Hobbykünstlerinnen präsentieren ab 2. Juni botanische Malereien.

Isabel Mischka, Evelyne Andrae, Elisabeth Brunner, Margit Egger, Sigrid Mischka, Romana Nuk, Emilia Smetana, Helga Suppan – sie alle haben sich in das botanische Malen und Zeichnen verliebt und präsentieren in die-

ser Ausstellung ihre Werke. Über die Kurse der botanischen Künstlerin Isabel Mischka haben sich die Wege der Ausstellerinnen gekreuzt, viele der gezeigten Werke sind in diesen Kursen entstanden. Die Vernissage zur Ausstellung im

Spittaler Parkschlössl (im Stadtpark) geht am Montag, 2. Juni, um 18 Uhr über die Bühne. Die Ausstellung läuft vom 3. bis 13. Juni, Montag bis Freitag von 10 bis 18 Uhr.



Botanische Kunst – ein Bild von Evelyne Andrae.



Die Volksmusikakademie Liesing (VMA) startete mit einem Seminar des Musikpädagogen Gerald Ranacher in ihr Jubiläumsjahr. Die VMA in Liesing ist nämlich schon seit 20 Jahren Hotspot alpenländischer musikalischer Gelehrsamkeit. Ranacher (hinten 1. v. l.) gab im Seminar seine Erfahrungen im Ensemble-spiel weiter und hat dafür eigens neue Stücke komponiert, die in unterschiedlichsten Besetzungen spielbar sind. Eröffnet wurde das Seminar mit einem „Konzert für Dich“, wo Ranacher gemeinsam mit seinem musikalischen Partner Daniel Schober einen Einblick in ihr musikalisches Schaffen gewährten.

Foto: VMA